

Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和7年2月号

KOYO 科学の大輪祭 ～SSH 成果発表会～

1月31日、向陽中・高の1年間の学習の成果を発表し、互いに学びを深めるKOYO科学の大輪祭が開催されました。SSHとは、スーパーサイエンスハイスクールの略で、文部科学省から指定を受けた学校が、科学技術や理科・数学教育を重点的に行う事業のことで、向陽では中・高で指定を受けています。中学校では、総合的な学習の時間に「環境」をテーマに3年間探究学習を進めています。その学習の成果について発表したり、高校生の発表を聴いたりし、自分達の研究を更に深めます。特に、中学生は高校生にも発表を聴いてもらう中で質問やアドバイスを受けます。この先輩とのやりとりが、学びを深める絶好の機会となり、また自分達の将来目指すべき姿を学んでいきます。中高一貫ならではの良さに包まれた1日となりました。



中国訪問団来校 ～中3国際交流～

2月10日(月)、中国より广州慧家文化传播有限公司(Guangzhou Huijia Cultural Communication Company)が来校し、3年生と交流しました。訪問団は、中国・広州にある学習塾の団体です。オンラインを含めるとなんと800万人も生徒が在籍しているのだそうです。歓迎会では代表挨拶、記念品交換のあと、互いに校歌や歌を披露しあいました。その後、トランプやあやとりを使って交流しました。今までの国際交流で培ったコミュニケーション力を発揮して、すぐにうちとけ盛り上がっていました。今回も、身近に海外を感じる事ができ有意義な交流となりました。

